
VECINOSAbril 2017. Nº 311 13

El consenso primó en la segunda reunión del Consejo de Participación

Traslado del mercadillo.- Nuestra asociación volvió a plantear el
traslado del mercadillo a la peatonal Juan Pablo II y que se puedan
vender frutas y hortalizas. Ahora los técnicos estudiarán la viabilidad
del proyecto.

Limpiar una parcela.- Se trata de una parcela de la Junta situada
en la calle Río Tur, junto al Colegio Gregorio Marañón. El Consejo
acordó a petición del Club Municipal de la Tercera Edad que se in-
cluya en los Planes de Empleo. Nuestra asociación propuso que se
integre en el colegio para construir un comedor o un pabellón depor-
tivo.

Restauración del parque infantil.- El Club Municipal de la Tercera
Edad solicitó que se restaure el parque infantil adaptado de los Alcá-
zares, que se quemó. Se acordó que se haga cuando haya presu-
puesto y se dote de elementos adaptados al nuevo.

Colocación de bolardos.- Se aprobó que los técnicos de Movilidad
estudien la ubicación de dos bolardos en la calle Guadarrama, en la
entrada del paseo García-Lorca, para evitar que entren los camio-
nes a hacer la carga y descarga, lo que deteriora la acera.
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